

# 京都中部総合医療センター様のケース



薬剤部  
長谷川 晃司先生



## メールをMONITAROに切り替えたことで、業務が効率化しました。

### スケジュール管理が効率化

以前はメールでアポイントを受け付けていましたが、自分のカレンダーにコピー&ペーストするのが手間になっていました。MONITAROであれば、MRからのアポイントを承認すると、**自動的にGoogleカレンダーに反映されるのでとても便利です。**最近ではWeb面談がメインとなっていますが、MRの方がリンクを貼ってくれるので、面談もスムーズに開始できます。

### メッセージがスッキリ

メールで届いた情報はMRごとに自動整理されないため非効率的でした。MONITAROのメッセージ機能は**MRごとに情報が1つに整理されるのでメールよりも効率的です。**また、新年度には病院の活動ルールを全MRに一斉通知しており、新しく赴任した人にも「MONITAROの掲示を見て下さい。」と言うだけで伝わるようになりました。

### 簡便な訪問管理を実現

病院の構造上MRが薬剤部に立ち寄りづらく、MRの訪問管理については常々課題に感じていました。現在ではMONITAROのチェックインパネルを正面玄関に置いたことで、**棟が離れた薬剤部からもMRの訪問記録を確認できるようになりました。**